

La Junta de Gobierno Local aprueba la cesión a la Comunidad de Madrid de una parcela para la construcción de un colegio público en el PAU-4

Fecha de publicación: 3/11/2016 0:00

Descripción:

- **Tras la reunión mantenida la semana pasada en la Consejería de Educación y Familia con el alcalde de Móstoles, David Lucas, el Gobierno Regional se comprometió a incluir la edificación del colegio en los presupuestos del próximo año.**



La Junta de Gobierno Local ha aprobado hoy una propuesta de resolución sobre la puesta a disposición de la Comunidad de Madrid de una parcela en el PAU-4 para la construcción y gestión directa de un colegio público de Educación Infantil y Primaria, respondiendo así al compromiso adquirido por la Comunidad de Madrid de incorporar en los presupuestos autonómicos de 2017 la construcción de dicho centro público.

Tras la reunión mantenida la semana pasada en la Consejería de Educación y Familia con el alcalde de Móstoles, David Lucas, que estuvo acompañado por la concejala de Educación, Isabel Cruceta, y por el concejal de Medio Ambiente, Parques y Jardines y Limpieza Viaria, Miguel Ángel Ortega, el Gobierno Regional se comprometió a incluir la edificación del colegio en los presupuestos del próximo año.

Este es el paso previo para que, después de ser presupuestado en los Presupuestos Generales de la Comunidad de Madrid, se inicien los trámites oportunos para la licitación, la adjudicación y la construcción de dicho centro público, que según las previsiones que ha facilitado la Consejería pueda estar en funcionamiento para el curso 2018-2019.

Tras esta decisión de la Junta de Gobierno Local, David Lucas, ha destacado "su empeño en seguir trabajando insistentemente en este ámbito, ya que la dotación de nuevas infraestructuras en Móstoles es una prioridad y especialmente en barrios que carecen de ellas, como sucede en el caso del PAU-4"

